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АННОТАЦИЯ 

Двадцатый век, среди прочего, был ознаменован возникновением явления под названием 

«экуменизм». Под данным понятием следует понимать как собственно экуменическое 

движение, институциональным выразителем которого стал Всемирный совет Церквей, так 

и в целом стремление различных христианских конфессий вести диалог друг с другом, 

обсуждая вероучительные, канонические и исторические препятствия на пути к единству. 

Представленная статья посвящена рассмотрению содержания диалога Римско- 

Католической Церкви и протестантских конфессий первого поколения Реформации, 

посвященного богословию Евхаристии. На основании анализа источников — 

символических книг католицизма и «классического» протестантизма, а также официальных 

документов, созданных в рамках богословских диалогов, — автор делает вывод о 

готовности диалоговых сторон к некоторым доктринальным компромиссам. Некоторые 

компромиссы представляют собой отсылку к литургическому преданию Православной 

Церкви. 
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ABSTRACT 

The twentieth century was marked, among other things, by the emergence of a phenomenon called 

“ecumenism”. This concept should be understood as the ecumenical movement itself, the 

institutional expression of which was the World Council of Churches, and in general the desire of 

various Christian denominations to conduct a dialogue with each other, discussing doctrinal, 

canonical and historical obstacles to unity. The article is devoted to the content of the dialogue 

between the Roman Catholic Church and Protestant denominations of the first generation as of the 

Reformation, dedicated to the theology of the Eucharist. Based on the analysis of sources — 

symbolic books of Catholicism and “classical” Protestantism, as well as official documents created 

within the framework of theological dialogues — the author concludes that the dialogue parties 

are ready for some doctrinal compromises. Some compromises are a reference to the liturgical 

tradition of the Orthodox Church. 
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